

# イベント開催制限緩和についての 分科会から政府への提言

令和2年9月11日（金）

新型コロナウイルス感染症対策分科会

## 1. はじめに

未だ医療機関への負荷が続いている状況にあるが、全国的に見れば新規の新型コロナウイルスの感染者の報告数については減少傾向にある。こうした中、スポーツ・文化活動に関わる大規模イベントを開催したいという期待が高まっている。しかし、その一方で、大規模イベントに関しては、参加者が多数かつ広域にわたるため、感染が発生した場合の影響が極めて深刻になる可能性がある。

したがって、分科会としては政府に対して以下のことを提言させて頂きたい。

## 2. 分科会からの提言

1. **地域の感染の状況がステージⅠ又はステージⅡ相当と判断されれば、マスク着用などの感染防止策を徹底することを前提として、5,000人という人数上限を解除することを検討して頂きたい。また、歓声や声援などが想定されないクラシックコンサートなどについては収容率を100%以内とすることも検討して頂きたい。**
2. **ある都道府県で感染の状況がステージⅢ相当以上と判断された場合には、イベントの人数制限を元に戻すことやイベントを中止することを含め、慎重な対応をとって頂きたい。**
3. **国民向けに、イベント参加の際に気を付ける点やイベントの前後にも感染リスクがあることについて周知して頂きたい。**
4. **感染防止と社会活動の両立に向けて、民間企業や自治体などとも連携し、大規模イベントに係る科学的知見や好事例の分析及びAI等技術を活用したシミュレーションなどを用いて、より有効な対策についてさらに検討して頂きたい。**

※いずれのステージにあるかについては各都道府県が判断する必要がある。